

Doppelter Pokalsieg für den TuS

Geschrieben von: Fabian Mades

Donnerstag, den 09. April 2009 um 01:00 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 23. Mai 2009 um 23:14 Uhr



Regionpokalsieger der Mannschaftswettbewerbe sind in diesem Jahr die 3. Herren und die Damen!

Bei den von unserem TuS Dichtelbach am 4. April in Rheinböllen durchgeführten diesjährigen Pokalentscheidungen der Mannschaftswettbewerbe waren sowohl die Damen im Finale der C-Klasse (bis Kreisliga) mit 4:2 gegen den TTV Leideneck 1, als auch die 3. Herren im Finale der D-Klasse (bis 2. Kreisklasse) gegen den TTC Kludenbach 3 mit 4:1 erfolgreich und vertreten die Region damit bei den weiterführenden Veranstaltungen auf Verbandsebene.